
令和３年度 和光市立白子小学校 第５回 学校運営協議会議事録 

                              

 

１ 開催日時   令和４年３月２８日（月） １０時００分～１１時００分 

 

２ 場  所   白子小学校 会議室 

 

３ 出 席 者  

<学校運営協議会委員>   

富澤 隆司 委員 冨澤 昭憲 委員 須貝 郁子 委員 飯田 孝之 委員 

金井 良浩 様 佐野 一機 校長 古澤 由美 主幹教諭 （７名） 

 

４  学校長あいさつ 

 ・一時コロナは落ち着いてきたが、また流行してきた。 

 ・卒業式は簡素化したが、気持ちのこもった式となった。 

 ・教頭あいさつ 

 

５ 協議 

（１） 本年度学校評価について 

 ・保護者には動画や施設設備に関して、多く方に認知していただいた結果になった。 

 今後の課題  

・コロナのため、児童の体力低下を防ぐこと。 

 ・放課後の交通ルールの順守。 

 ・汽車ポッポ公園で児童が遊ぶ際、ゴミをそのままにしてしまうこと。 

 ・帰宅のチャイムが守られず、いつまでも遊んでいる児童がいること。 

 ・児童の下校では、車道をものすごい勢いで走っていること。 

 ・児童のあいさつ。声をかけても、返事がかえってこない。 

 

（２） 本年度学校経営の振り返り 

 ・タブレットが入り、児童の学びの手段は増えたが、教職員も児童もまだまだ使いこなして

はいない。 

 ・目指す児童像で、「主体的に学ぶ」とは、どういうことか？ 

 →社会に出て、つかえる力を身につけさせたい。 

 ・コロナで、児童同士がコミュニケーション不足で、たくさん遊べていないのではないか？ 

 →感染防止を徹底し、校庭で遊ばせている。 

 

（３） 来年度の学校経営方針について 

 ・「つながる」「変える」をキーワードにすすめていく。 

 

６ 次年度の学校運営協議会について 

 別紙の図を基に「和光市立小・中学校地域学校協働本部・コミュニティ・スクール推進協議

会」の説明を行った。 

 ・この新しい学校運営協議会は、行事を進めていくのか？ 

 →全体計画を立て、学校を支援してもらいたい。まだ支援の形になっていないものを確認し

て、お願いしたい。４月から徐々に行い、地域連携だけではなく、今まで通り学校評価な

どもやっていただきたい。 

 ・このような大きな制度で地域の保護者や児童は守れるのか？ 

 →市の方とも確認をしていきます。 

 ・学校予算について教えてほしい。 



 →まだわからない。情報推進アドバイザーを増員して、学校に配置する予定。 

 ・学校の改修工事は、どうなっているのか？ 

  災害が起こった時、体育館に暖房・冷房設備がないと困るのではないか。 

 →来年度、特別教室（理科室・図工室・家庭科室）にエアコンが設置される予定。 

 ・学校の行事を手伝いたいが、曜日によっては無理なことも。 

 →座談会などを開いて、学校・地域・保護者で話し合いを設けたい。 

 

７ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


